

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

FCA presenta la quinta generación del sistema Uconnect

- Se caracteriza por una experiencia de usuario (UX) más intuitiva, un sistema operativo Android con mayor velocidad de procesamiento y mayores posibilidades de personalización
- Uconnect expande la función Alexa “Home to Car” (de la casa al auto) incorporando el asistente virtual Alexa al interior del vehículo
- Los sistemas Wireless Apple CarPlay y Android Auto incrementan la conectividad y el uso compartido mientras que el navegador integrado TomTom incorpora funciones muy populares como capacidad de voz y actualización de mapas “over-the-air” (MOTA)
- Los servicios 360L de Sirius XM incluyen las nuevas ‘Personalized Stations Powered by Pandora’
- Sistema más flexible, permite la conexión simultáneamente de dos celulares y todas las nuevas funciones y aplicaciones se pueden gestionar a través de pantallas táctiles basadas en diseño de tarjetas
- Sistema más seguro, ya que las actualizaciones estratégicas, de software y de hardware del sistema Uconnect se realizan “over-the-air” y sin interrupciones, lo que permite reducir las distracciones de manejo
- Cuenta con el área de pantalla más grande jamás ofrecida en un producto FCA con 12.3” y hasta 15 millones de píxeles en Ultra HD
- El nuevo sistema Uconnect exhibe capacidad global para propietarios de vehículos en más de 150 países

January 27, 2020, Auburn Hills, Mich. - El sistema de infoentretenimiento Uconnect expande sus capacidades funcionales. La nueva generación Uconnect 5 está más conectada, es más práctica y abundante en contenidos y brinda niveles de personalización todavía mayores. Todas estas características lo convierten en el sistema Uconnect más avanzado de la historia. Con el objetivo de seguir creciendo y de actualizarse constantemente para incorporar nuevas tecnologías, el Uconnect 5 se puede escalar en todas las marcas de FCA y está abierto a futuras integraciones. Adicionalmente, el sistema operativo Android del Uconnect 5 admite la instalación de un amplio catálogo de aplicaciones que responden a las constantes demandas del usuario siempre buscando mejorar su experiencia.

Posibilidades de personalización

La personalización es uno de los factores más atractivos para el consumidor y el sistema operativo de Android ha creado prácticamente un escenario de infinitas oportunidades en el nuevo Uconnect 5. Cuenta con varias interfaces completamente personalizables y permite memorizar hasta cinco perfiles de usuario diferentes. Cada cliente puede construir el suyo, estableciendo sus propias preferencias de música y sus modos de funcionamiento del vehículo.

Experiencia de usuario (UX)

Uconnect 5 ofrece una experiencia de usuario completamente personalizada, intuitiva y muy fácil de usar. El equipo de UX trabajó con esmero todos los detalles inimaginables desde formatos y estilos de pantalla, hasta gráficos, fondos, ángulos y profundidad de pantalla. Incluso creó un diseño basado en tarjetas que permite simplificar, agrupar y personalizar las funciones por necesidades individuales e intereses y al mismo tiempo, proyectar una imagen más moderna y limpia. Los usuarios también pueden personalizar la pantalla de inicio del Uconnect con funciones frecuentemente usadas accediendo a ellas con un solo toque.

Más potente

La mejora del rendimiento del sistema Uconnect empieza con el hardware. Con el objetivo de un mejor aprovechamiento del sistema operativo Android, las velocidades de procesamiento son 5 veces más rápidas

respecto a la generación anterior. También cuenta con una arquitectura electrónica avanzada y de mayor memoria. Todas estas capacidades adicionales hacen posible el uso de cuatro pantallas en el vehículo, disponibles en los tres formatos habituales -convencional, paisaje y retrato- y en todas las marcas de FCA. El nuevo Uconnect5 también presume de la mayor área de pantalla jamás ofrecida por FCA con 12.3 pulgadas y hasta 15 millones de píxeles en Ultra HD.

Alexa

Los usuarios con dispositivos Alexa en el hogar pueden conectarse con su vehículo para abrir y cerrar las puertas o arrancar el vehículo. Pero esa comunicación “casa-vehículo” no es la única que es posible con el Uconnect 5. El nuevo sistema permite integrar el asistente virtual Alexa directamente en el vehículo, concediendo a los usuarios la posibilidad de interactuar con él como hace en su hogar y pedirle que ponga música, podcasts o audiolibros, que añada artículos a su lista de pendientes, que consulte las noticias, el tráfico, el tiempo, los deportes y otra información en tiempo real, o que acceda a otros cientos de miles de funciones propias de Alexa. La comunicación se realiza a través del sistema de audio del vehículo, permitiendo a cualquier pasajero interactuar con Alexa

Apple CarPlay y Android Auto

En la actualidad, el 80 por ciento de los vehículos FCA cuentan con sistema Uconnect compatible con Apple CarPlay y Android Auto. Con la quinta generación se cubrirá el cien por cien de la oferta. Es decir, todos los usuarios de vehículos FCA podrán manejar sus teléfonos móviles sin retirar las manos del volante.

Reconocimiento de voz

Uconnect 5 integra un nuevo motor de reconocimiento de voz con software, tecnología de micrófono y capacidad de voz natural, y facilita una comunicación casi humana entre conductor y sistema. El avanzado sistema de control de voz mejora la capacidad de escucha minimizando el impacto negativo de los ruidos de fondo. Por último, el Uconnect 5 incorpora un sistema de activación por voz pronunciando el nombre de la marca. Por ejemplo: “Hey Chrysler, cambia la temperatura a 70 grados”.

Conectividad para dos celulares

Por primera vez, el Uconnect 5 admite la conexión mediante Bluetooth de dos celulares a la vez, ya sean de la misma persona, por ejemplo, el conductor, o de usuarios diferentes, el conductor y uno de los pasajeros. Uconnect es capaz de atender peticiones desde los dos dispositivos, aunque en el caso de algunas funciones muy concretas como el sistema de navegación, la telefonía móvil, la gestión de mensajes de texto o la selección de música, privilegiará a uno de ellos, al que se predetermine como principal.

Navegación

El sistema de navegación integrado del Uconnect 5 es un navegador TomTom que amplía sus capacidades con diferentes servicios y funciones completamente exclusivas. Las mejoras se han centrado principalmente en la seguridad, con actualizaciones automáticas “over-the-air” y proyección de la información sobre la pantalla para evitar quitar los ojos de la carretera, y en la propia experiencia de navegación, con funciones como la guía multi-carril, la posibilidad de añadir un destino intermedio o el envío de indicaciones a la app móvil de Uconnect para caminar a pie la última milla.

Para 2020, FCA ofrecerá más de 30 modelos con sistemas de propulsión electrificados, la mitad de los cuales serán híbridos enchufables (PHEV) o por batería, razón de peso para integrar las estaciones de carga en los mapas del navegador.

SiriusXM con 360L

FCA fue el primero en la industria en ofrecer SiriusXM con 360L y el único fabricante que concede a los propietarios de sus vehículos un periodo de prueba de 12 meses de este servicio que incluye Personalized Station Powered by Pandora junto con miles de horas de contenido descargable, incluyendo deportes en vivo, espectáculos, actuaciones y entrevistas “on-demand” de manera gratuita.

Servicios Conectados

UConnect 5 recurre a una plataforma basada en la nube para ofrecer conectividad y proporcionar un completo conjunto de servicios entre ellos la plataforma de comercio electrónico para el vehículo Uconnect Market. Esta

plataforma permite realizar las más diversas funciones y compras sentados cómodamente en sus vehículos y sin necesidad de utilizar una tarjeta de crédito física desde pedir comida o bebida, realizar una reserva de camino a su restaurante favorito, autorizar de manera segura el pago de combustible en una estación participante o incluso, gestionar una cita de servicio en un concesionario FCA.

Wi-Fi

Dotado de conectividad 4G LTE – incluida en una suscripción de tres meses con la compra del vehículo-, ahora gracias a las velocidades de procesamiento del sistema operativo cinco veces más rápidas, es posible mantener hasta 8 dispositivos conectados al mismo tiempo.

Actualizaciones “over-the-air” del Firmware (FOTA)

El mantenimiento de vehículos FCA recibe significativas mejoras. A través de mensajes en su vehículo los propietarios serán notificados de cualquier cambio o incidencia en la salud de su vehículo y, en caso de ser posible, el sistema FOTA automáticamente descargará el último software al vehículo. Para servicios de mantenimiento que requieran la atención de un especialista, se podrá concertar una cita de servicio desde el vehículo en un concesionario local.

Manejo autónomo

El sistema operativo Uconnect proporciona acceso a un amplio catálogo de servicios conectados y, con una notable capacidad de adaptación y un ecosistema robusto y seguro, la plataforma está lista para afrontar futuros crecimientos. Así, en previsión de incorporar tecnología automatizada, el nuevo sistema Uconnect cuenta con un módulo de caja telemática (TBM) que permite mover enormes volúmenes de datos y está diseñado para trabajar a las máximas velocidades disponibles.

Experiencia de usuario en el mercado

La plataforma digital Uconnect – a medida para cada marca, vehículo y región- se ha convertido en una razón esencial de compra. Un estudio de FCA ha mostrado que el 51 por ciento de los compradores de auto nuevo consideran la tecnología en el vehículo como parte de su adquisición. También, un 64 por ciento de los clientes reportaron que la experiencia en tecnología les hizo ser más propensos a repetir la compra de un producto de la misma marca (Fuente: 2018 Harris Poll Auto TechCast). El premiado sistema Uconnect es líder de la industria en contenido y elementos exclusivos desde su lanzamiento en 2003. La quinta generación no hace sino continuar con esa dinámica.

Acerca de FCA

Fiat Chrysler Automobiles (FCA) es un fabricante de automóviles global que diseña, produce y vende vehículos bajo una familia de marcas, que incluyen Abarth, Alfa Romeo, Chrysler, Dodge, FIAT, FIAT Professional, Jeep®

, Lancia, Ram y Maserati. También vende partes y proporciona servicio bajo el nombre Mopar y opera en los sectores de componentes y sistemas de producción con las marcas Comau y Teksid. FCA emplea cerca de 200,000 personas en todo el mundo. Para más información de FCA (NYSE: FCAU / MTA: FCA), por favor visite www.fcagroup.com.

Siga las noticias y videos de FCA en Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>